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La afición del Sporting considera
 que Torrecilla "no se ha ganado
 renovar"
Las peñas argumentan que el director deportivo rojiblanco "no ha cumplido los
 objetivos" y que acumula "más fracasos que éxitos"

Ángel Cabranes Gijón 29.01.2020 | 01:14

"Torrecilla ya tenía que estar fuera". Jorge David
 López tiene claro que el ciclo del director deportivo del
 Sporting debería haberse acabado hace tiempo. El que
 fuera jugador de la época dorada del club rojiblanco es
 crítico con la gestión del salmantino. "No sé qué pinta
 aquí", comenta tras la información publicada por LA
 NUEVA ESPAÑA, en la que se detalla la idea del club
 de abrir en febrero el proceso para sucederle valorando
 alternativas al puesto. "Ni subir a Primera ni jugar la
 promoción de ascenso justificarían su renovación",
 subraya el de Turón.

"El Sporting no le necesita. Creo que si no hubiera
 estado estos tres años el equipo estaría mejor",
 sentencia David, quien formó parte del Sporting
 subcampeón de Liga de la temporada 1978-79. "Ahora
 la gente espera que fiche algún refuerzo y me parece absurdo ¿qué esperan después de que haya
 hecho una treintena de refuerzos? Es mejor que no venga nadie", afirma el exrojiblanco, quien aboga
 por evitar mirar tanto fuera de Mareo. "Lo que se necesita son personas y entrenadores que confíen en
 los jugadores de casa, que suceda como estamos viendo con Pedro Díaz, que después de jugar nueve
 partidos seguidos está cogiendo confianza y demostrando que es un buen futbolista. Eso hace falta,
 confianza, no pensar en tantos refuerzos todos los años", sentencia.

"Si preguntas a la afición, la mayoría está descontenta con la marcha del equipo y muchos se alegrarían
 si no continuara", apunta Adrián Núñez, presidente de Unipes, quien a la hora de trasladar su opinión
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 personal muestra sus dudas respecto a si Miguel Torrecilla debe continuar en la dirección deportiva la
 próxima temporada, independientemente de si se asciende a Primera o no. "El análisis en agosto no
 era igual que se hace ahora, la gente estaba ilusionada con la plantilla que se había hecho. Por
 eso dudo un poco. Además, no sé qué porcentaje de culpa tiene en esto", comenta antes de
 explicar que a él le gustaría otro modelo de estructura para el apartado deportivo. "Prefiero más el estilo
 inglés, el de manager general", dice sobre la figura de plenos poderes para el entrenador.

"Al margen de si se ascienda a Primera División o no, si estamos hablando de que el director deportivo
 presentó la dimisión en diciembre lo tiene que dejar a final de temporada", valora Roberto Suárez, de la
 peña sportinguista Carbonera. "De los fichajes que hizo dieron resultado dos o tres y vamos camino de
 que el tercer proyecto que ha realizado se vaya a pique. No se ganó renovar", lamenta el gijonés, quien
 aboga por un giro en la dirección deportiva del conjunto rojiblanco.

"Soy de la empresa privada, en la que se funciona por objetivos. Por lo tanto, Torrecilla lleva cinco
 ventanas de mercado y mayoritariamente fueron un fracaso. Eso es más que suficiente para que no
 continúe", explica Andrés Buznego, presidente de la peña sportinguista Casa Kilo. "Renovó jugadores
 que ahora es incapaz de quitarse de encima a los que dio contratos sin lógica. No puede ser que un
 hombre controle 2.000 jugadores y tenga tantos fracasos", añade. "A Babin lo echó para luego volver
 traerlo. Peor no se puede hacer y seguro que tiene uno de los mayores sueldos que se pagó a un
 director deportivo de este club", concluye.
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